

井尻小学校 校報 井尻の子!



<第12号> 令和3年3月9日発行 (校長 堀江 博生)

「ありがとう 6年生」～6年生を送る会実施～

3月3日(水)6年生を送る会を行いました。今年の送る会のスローガンは、「6年生にありがとうの気持ちを伝えて、楽しい会にしよう!」。当日は、6年生の保護者のみなさんにも見守っていただき、ほのぼのとしたあたたかい会になりました。会の様子を、いくつか紹介します。

オープニング:6年生が、一人一人ステージから登場してきます。進行係の児童が6年生一人一人を紹介し、全員が揃うと、1～5年生の児童を代表して、実行委員長がはっきりとした声で6年生への感謝と6年生を送る会への思いを伝えました。6年生を送る会の始まりです。

6年生に挑戦:1・2年生はジェスチャーゲーム(一人がジェスチャーをし、他の人が何を表しているか答えます。正解するとジェスチャーをする人がかわります。制限時間は2分間です。)で、6年生に挑戦しました。3・4年生は、新聞紙を使ったじゃんけんゲーム(じゃんけんに負けると足元の新聞が半分になっていきます。これを繰り返して床に足がついた人は脱落です。)を行いました。5年生は、ボウリングで6年生と競いました。どの学年のゲームも笑いあり、励ましの声ありのあたたかな時間となりました。



思い出のアルバム:「4人のストーリー」という名前で、入学時から今までの6年間を振り返りました。1年生の時の写真が映し出されると、歓声が沸き起こりました。学年ごとに映し出される写真1枚1枚とともに、当時の担任の先生からのメッセージも読み上げられました。きっと、その当時のことを思い出し自分たちの成長を感じたのではないのでしょうか。

プレゼント・寄せ書きわたし:6年生一人一人に1～5年生が書いたメッセージとプレゼントが渡されました。受け取った6年生の表情が自然と緩みメッセージに目を通す姿が見られました。

6年生から:6年生は、軽快なリズムに合わせてダンスを披露してくれました。華麗なステップに息の合った動き、さらに2人から4人へと増えていく演出もありました。何よりも4人が楽しそうに踊り、仲のよさが伝わってきた時間となりました。



くす玉割り:ステージに設置されたくす玉を6年生が二手に分かれて引っ張ります。カウントダウンとともに見事に割れると中からたくさん折り鶴と



もに6年生へのメッセージがあらわれました。

この後、みんなで記念写真を撮り、実行委員が6年生や1～5年生に問いかけながら終わりのあいさつを行いました。最後はみんなで花道をつくって6年生を見送りました。



6年生が退場し、1・2年生も教室に帰った後、体育館では、実はもう一つの大切な会が行われました。3年生～5年生までの振り返りの会です。実行委員長をはじめ各係の代表者である5年生が感想やお礼を伝え合いました。当日はもちろんですが、3年生～5年生はこの日まで時間を見つけながら一生懸命準備をしてきました。大変なことも、どうしようかと考えたこともきっとあったことと思います。この会を立派にやり遂げた子どもたちも6年生を送る会を通して確実に成長しました。特にこの会のリーダーとして活躍した5年生は、今度は学校のリーダーとして自信をもって活躍してほしいと願っています。大変な思いをわかり合える仲間がいることを忘れず、6年生から受け取ったバトンをしっかりと握りしめて、前に進んでください。

ドローンで記念撮影…

6年生を送る会を行った日の午後、全校児童と教職員が校庭に集まりドローンによる記念撮影を行いました。新型コロナウイルスのため、多くの活動が中止になってしまった今年、「何か一つでも子どもたちの思い出に残るイベントを!」という前PTA会長の妹尾さん、現PTA会長の花田さんの熱い思いから実現したものです。図案は6年生4人がアイデアを出し合って、「ハート型にする」こと、「井尻の文字を入れる」ことにまとめてくれました。



2月28日(日)には、校庭に下書きを書いていただき、ブルーシートをかけて当日を待ちました。しかし、前日の2日には強い風と雨にブルーシートが飛んでしまいましたが、妹尾さんがわざわざ立ち寄られ、ブルーシートをかけ直していただきました。

そして迎えた当日。快晴の中、午後からラインを引き、サッカーゴールの移動も終えて子どもたちが整列しました。何枚か撮影された1枚が上の写真です。

子どもたちの思いを受け止めていただくとともに、熱い思いと周到な準備をしていただいたことに、ただただ感謝の気持ちでいっぱいです。各ご家庭にも写真データを配布していただきました。学校にも引き伸ばした写真を飾る予定です。井尻小学校の歴史に残る本当に貴重なイベントとなりました。ありがとうございました。

3月19日 卒業証書授与式に向けて…



3月19日に向け、学校が動き出しています。朝は、各学級から卒業証書授与式当日に歌う歌が聞こえてきます。職員室でも打合せが終わった後は、式の練習を始めています。6年生は、3月に入るとすぐに卒業証書の受け渡しの練習が始まりました。1年生から5年生も今週から呼びかけや礼法指導が始まりました。6年生が堂々と井尻小学校を卒業していく姿をみんなで見届けたいと思っています。

この式を地域のみなさまに見ていただけないのは、本当に残念です。でも、地域のみなさんにお世話になった数々のことを思い起こしながら、3月19日当日を迎えたいと思います。